

21

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Nur Teile der Koalition im Rausch? Innensenator schreibt Brandbrief an die Bundesinnenministerin

Wir fragen den Senat:

Inwieweit begrüßt der Senat den Gesetzesentwurf der Bundesregierung zur geplanten Legalisierung von Cannabis, die zum 01.04.2024 in Kraft treten soll?

Welchen Einfluss haben die Stellungnahmen der Bundesärztekammer, des Richterbundes, führender Verbände der Kinder- und Jugendmediziner, der Bund Deutscher Kriminalbeamter sowie des Berufsverbands der Lehrkräfte und Pädagogen, die allesamt die Cannabis-Legalisierung sehr kritisch sehen auf die Meinungsbildung des Senats in diesem Zusammenhang?

Wie beurteilt der Senat den Brief des Senators für Inneres an die Bundesinnenministerin, in dem er gravierende negative Auswirkungen erwartet und inwieweit sieht der Senat ebenfalls die Gefahr, dass die organisierte Kriminalität bei der geplanten Cannabis-Legalisierung zunimmt?

Sina Dertwinkel, Marco Lübke, Frank Imhoff und Fraktion der CDU